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La voie et la voix du disciple... 

 

Ce document présente mon témoignage, en tant 
que jeune disciple du Christ, sur le chemin du 
Beau, du Bien, du Vrai. A travers les pages qui 
suivent, je tente de décrire mon évolution au Col 
du feu jour après jour, du 28 mars au 4 avril. Des 
notions clés concernant le Futur de l'Humanité y 
sont traitées.  

Qui suis-je ? Je m'appelle Laura, j'ai 22 ans. J'ai été élevé à Bordeaux, dans la connaissance et 
le respect de Christ. J'ai passé toute ma scolarité dans des établissements catholiques. Au 
moment de l'adolescence, je me suis intéressée à l'ésotérisme, la science de l'Invisible. Après 
avoir mené des recherches plus ou moins fructueuses autour de ce sujet en lisant 
notamment des ouvrages de la bibliothèque familiale. Après avoir expérimenté très tôt 
plusieurs méthodes (comme le tirage du Tarot à l'âge de 12 ans, qu'une cousine m'avait 
enseigné). Et suite à des rencontres toujours intéressantes autour de la spiritualité, j'ai eu en 
main un Livre que Maman avait imprimé sur le net ; Le Livre I de Maître Sirius, L'Unité 
Cosmique... En Le lisant, une grande richesse, une justesse et une pureté en émanaient. 
C'était hors du commun. « D'où est-ce que ça vient ? Qui écrit cela ? » 

En remontant vers la Source, je découvrais ClefsDuFutur.org et dans le même temps, j'en 
apprenais plus sur la Hiérarchie Planétaire. J'ai alors suivit le Travail de Sylvie Le Trouit 
durant moins d’une année, en 2013. Le Service de Sylvie est de révéler la Parole de Christ et 
de révéler les Messages d’une partie de la Hiérarchie Planétaire. 

J'ai ressenti l'évidence de remercier par mail, le Travail de l'association, et plus 
particulièrement Celui de Sylvie en février 2014. Très vite, nous nous sommes échangées 
mails et coups de téléphone. La simplicité des échanges, leur Joie et leur Force m'ont touché. 

J'ouvre un blog (http://good-is-the-new-good.over-blog.com/)... Je prends part à quelques 
discutions entre disciples qui sont en relation avec les Ecrits de Sylvie... Je continue de lire les 
différents Livres des Maîtres et de lire chaque jour les messages de la Hiérarchie Planétaire... 
Puis je projette finalement de partir à la rencontre de Sylvie au Col du Feu. Un peu plus d'un 
mois après nos premiers échanges, je prévois initialement de me rendre dans l'Ardèche, 
pour une formation en Psychologie corporelle, et de me déplacer ainsi vers l'Est de la France. 
C'est l'occasion ! Faire encore quelques kilomètres jusque dans la Haute-Savoie...  

Alors, pendant cinq jours j'évolue auprès de Sylvie et Marc son Ami, puis très vite, beaucoup 
de questions se posent à moi... Beaucoup de réponses aussi qui amènent en fait d’autres 
questions. 

Voici mon récit, sous forme de journal de bord… 

(Photo : Sylvie et moi lors d’une méditation, après notre dernière marche ensemble au Col, le mercredi 
02.04.2014)

http://good-is-the-new-good.over-blog.com/


Compte rendu de mon séjour au Col du Feu du 28 mars au 4 avril 2014 Page 3 
 

Mantram du disciple sur la voie  

 

Je suis Divin, je suis Divine, 

Par ma Volonté 

Je suis au Service de la Hiérarchie et des Hommes 

J'ouvre mon Cœur à l'Amour Infini. 

Je sers le Beau, le Bien, le Vrai 

Avec l'aide des Anges 

Avec Christ et tous les Maîtres 

Avec mes frères, avec mes sœurs 

Je guéris la Terre et toute l'Humanité. 

Je suis Amour 

Je suis Lumière 

Je suis Divine, je suis Divin 

Je le sais 

J'aime et je sers l'Univers 

_ 

OM OM OM  
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Samedi 

Un mot pour le G6 :  

"Bonjour, Bonsoir à toutes et à tous, 

Je suis bien arrivée au Col du Feu, hier en début de soirée, où Sylvie et Marc m'ont accueillit chaleureusement. 
Je pense que je vais les remercier chaque jour spontanément car c'est pour moi une grande Joie d'être parmi 
eux ! avec Frimousse et Noireau aussi, alias Lucifer, les deux chats qui ont fait du lieu leur repère. 

Hier soir nous avons partagé un bon repas que Marc avait préparé, et Sylvie, attablée a respecté le jeûne de NL 
(il faudra que je m'y essaye... !). Ce matin, avec Sylvie, nous avons marché sur une des montagnes avoisinantes. 
Nous avons discuté, autour de quelques tasses de thé que nous avions prit dans un thermos et avons médité. 
(Pensées pour la Jeunesse et le G6, pour le Futur). Après être rentrées et avoir partagé de nouveau un bon 
repas à midi, Sylvie s'est retirée pour recevoir les énergies de Christ pendant à peu près deux heures. Ce fut 
alors l'occasion pour Marc et moi de faire plus ample connaissance. J'ai ainsi découvert, entres autres, la 
méthode du Yi King (http://fr.wikipedia.org/wiki/Yi_Jing) alors que Marc évoquait son parcours spirituel.  

La voie du disciple n'est pas simple, c'est ce que je pourrais conclure en cette première journée, aux côtés de 
Sylvie et Marc. Elle exige un investissement complet, un engagement pour soi et la projection d'un chemin 
dégagé de toutes pollutions. (sur tous les plans).  

Pour aller vers Le But, la montagne se gravit pas à pas. Ce soir, je suis heureuse d'avoir fait un pas de plus vers 
Lui. Avec gaieté, dans la Joie infinie je m'unis à la Hiérarchie Planétaire. Je regarde devant moi avec Espoir, 
sérénité et confiance...  

Vous êtes avec moi Jeunesse, je suis avec Vous Chevaliers à l'Epée d'Amour. Gratitude Ange Michel, Gratitude 
Christ ! 

Une pensée d'Amour pour tous. 

LB" 

Notes : En procédant à un tirage de Yi King avec Marc, j'ai posé la question suivante : "Dans 
quelle mesure est-ce que je participe à l'Education Nouvelle?" A cette question ouverte, 
j'eus une réponse tout aussi ouverte : "le 7, l'Armée".  

Cette combinaison met en évidence, au niveau des trois premiers traits inférieurs de 
l'Hexagramme que Kan (le Fils) est ici l'Eau (l'insondable). Ensuite, dans cette même 
combinaison, Kouen (la Mère), plus haut, symbolise le Malléable. Enfin, le Ciel, les trois traits 
supérieurs signifient la réceptivité à toutes les possibilités. Voici ce que j'en ai retenu : le But 
visé, (travailler dans l'Education Nouvelle), engage de se battre (ou non) contre un ennemi 
identifié (ou non, visible ou invisible). S'en suit d'autres questions ; est-ce que je rassemble 
une "armée"? Est-ce que je fonce tête baissée ou bien est-ce que j'assemble dans un 
premier temps les connaissances manquantes à l'établissement d'un tel Travail ? Ai-je la 
force de lutter, en ai-je les moyens, la Volonté ? Ou est-ce, même véritablement ce que je 
dois faire ? Cet Hexagramme demande de préciser le choix ou la question... Chose que je n'ai 
pas voulu poursuivre avec cette méthode. 

Intéressant... Voilà déjà un bon nombre de questions venues éclaircir ma venue au Col et qui 
méritent de moi des réponses clairs.  

http://fr.wikipedia.org/wiki/Yi_Jing
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Dimanche 

Levée à 8h30, nous partons dans la foulée, pour une marche de deux heures avec Sylvie et 

Marc. En route nous avançons joyeusement et paisiblement entre les pins, dans la neige 

parfois, toujours dans la respiration du Om d'Amour. A mi-chemin Sylvie m'a adombré sur 

les racines d'un bel arbre. Moment d'intimité avec Christ qui m'a laissé un message : "Qu'elle 

pense à Moi en chaque instant". Gratitude Christ, Gratitude Sylvie. Durant l'adombrement je 

me suis sentie détendue, calme et apaisée. Puis juste après, toute aussi calme, et vivifiée... 

Ce fut une marche très agréable. Après être revenus à la maison, Marc et moi sommes allé 

chercher du pain à Lullin. Un encas plus tard, les pains sous le bras ainsi que quelques petits 

biscuits qui sont des spécialités de la boulangerie Lullinoise, nous voilà de retour au chalet.  

Après mangé, Sylvie s'est retirée pour recevoir les énergies de Christ tandis que je rédigeais 

quelques questions à propos de la Hiérarchie Planétaire. Marc et moi avons ainsi discuté 

toute l'après-midi jusqu'au soir. 

 

 Diverses questions posées à Marc 
 

Nous parlâmes de beaucoup de sujets, notamment des sujets triés de l'enseignement de 

Maître DK. La science et la spiritualité... Vaste programme. Nous avons parlé de l'Histoire de 

la Terre, son évolution ainsi que celle des hommes. Discussion autour des planètes, des 

étoiles, des mythes fondateurs de la civilisation védique notamment...  

Lorsque Maître DK parle de la mythologie védique et qu'Il nomme la naissance et la vie des 

déités sur terre, il fait le parallèle avec l'astronomie. En ce sens, astronomie et astrologie 

sont liées. Les cycles de la planète Terre, calculés selon les autres planètes et étoiles de la 

Voie Lactée sont très précis et se comptent parfois en plusieurs milliers d'années. Les étoiles, 

dans le ciel et les constellations qu'elles forment, représentent ensemble, une carte 

complexe à travers lequel le cours de l'évolution de l'Humanité y est racontée. Toute la 

Hiérarchie y est comprise, toute l'Histoire de Celle-ci. De Sirius à nous-mêmes : humanité 

planétaire. 

En écoutant les précisions de Marc à propos de l'Histoire, et plus particulièrement, l'histoire 

contemporaine de la France, j'ai entre-aperçu très clairement la bataille du Mal contre le 

Bien et du Bien contre le Mal. Je me doutais bien que certaines personnes importantes de 

l’Histoire, celles qui ont joué des rôles clés pour l'Humanité étaient soit d’un côté soit de 

l'autre mais je ne les connaissais pas dans le détail de leurs actes ni même précisément les 

batailles qu’ils ont mené.  

Cette première discussion avec Marc, autour des questions que j’avais rédigé, m’a alors 

éclairé de façon globale et précise sur la véracité de certains évènements (Mythes, Histoires 
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et Religions, précisions Géographiques à propos de l’évolution de la Terre –de la Pangée à 

Aujourd’hui…). Ou encore, sur les buts et objectifs des différentes mouvances sociétales 

contemporaines, comme les différentes écoles de la Pensée Humaniste... (Notamment des 

trois écoles initiales de la Franc-Maçonnerie en France, en Angleterre et en Ecosse…) et 

enfin, sur la corruption de certains hommes dans la matière. 

Cette discussion fut très riche et m’a permis de confirmer mes intentions de Servir le Bien, le 

Beau, le Vrai. J'avais approché, avec Marc, un enseignement à propos de l'explication  

depuis le Divin, applicable à la matière, non plus, comme avec SyL, l'enseignement de 

l’élévation de la matière au Divin. Les deux enseignements sont forts complémentaires, je le 

comprendrais mieux les jours suivant… 

Le soir venu, nous avons partagé un bon repas avec Marc. Et tandis que Sylvie respectait à 

nouveau le jeûne de Nouvel Lune et prenait les messages du soir, nous avons continué notre 

discussion sur la vie exceptionnelle du Comte de Saint Germain, fortement engagé dans la 

politique Mondial du 17e au 18e siècle (Le Comte aurait vécu environ 125 ans...).  

Ensuite, Sylvie m'a proposé une méditation et m'a laissé le choix... Devant mon hésitation, 

(alors que je commençais tout juste ma digestion…) Sylvie fut très claire avec moi ; il ne 

pouvait pas y avoir d'hésitation possible. La méditation sous-entend la rigueur que doit 

acquérir le jeune disciple. Elle ne doit pas être prise comme une obligation, mais elle 

maintient de façon indispensable notre lien Joyeux avec Christ, avec la Hiérarchie Planétaire.  

Les deux derniers mois avant ma venue au Col, la méditation n'avait pas été une évidence. 

Mais en mars, je suis arrivée à méditer chaque matin. Ici, au Col, la méditation est réalisée 

qutidiennement au moins trois fois par jour. Et je me rends compte que méditer dans la 

Maison de Christ est une chance extraordinaire. Ce soir, je me rends compte de l'existence 

même de choses dont j'ignorais la portée. 

Cette discussion a soulevé plusieurs interrogations... Pourquoi suis-je venue au Col ? Quel 

lien tisser avec la Hiérarchie Planétaire ? Qu'allais-je faire de mon expérience ? Comment 

jouer intelligemment les cartes qui me sont données ? Et pour en faire quoi ? 

Sur ces paroles de bienveillance, nous avons médité en Paix, pour la Paix. Sylvie m'a 

adombré et j'ai ensuite dessiné quelques instants. Au moment du couché, je suis en 

Gratitude avec les Anges et les Maîtres. Je pose l'Epée de Michel à mon côté... "Mince... 

après tout c'est vrai, qu'allais-je faire de ce vécu ?" Je ne m'étais pas encore posé la 

question. "Pourquoi être venue ? Quelle vie après le Col?" 
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Les trois questions principales de Sylvie 

o Quelle attitude Juste au Col ? 

Lorsque je viens au Col le soir du 28 mars 2014, je ne sais pas vraiment ce que je suis 

venue y trouver. Bien sûre, c'est une grande Joie de rencontrer Sylvie, de participer à son 

rythme de vie quotidien, de la découvrir et de me dévoiler. Mais qu'est-ce que je suis 

venir faire au Col du Feu ? Ici, le disciple sur la voie respire L'Amour, il respire les énergies 

de Christ et cela sous-entend de lui une sincérité totale, une sincérité de pensées, de 

paroles et d'actes. Qu'est-ce que je suis venue chercher au Col ? Le rythme, oui, mon 

rythme quotidien, ici calqué sur le rythme du Maître. Je respecte les indications, 

j'observe, j'écoute et je mets en application avec sincérité. Je suis reconnaissante. Au Col, 

je lance la question de ma Quête, de mon Futur Service... Dans quelle mesure vais-je 

pouvoir Servir Christ ? Dans quelle mesure vais-je prendre part à l'Education Nouvelle ? 

Je suis venue pour entreprendre ce Travail il me semble. Ces dernières questions sont 

assez larges. En suivant la voie du disciple, vers le But, mon séjour au Col m'enrichis 

grandement. Ici, tout est plus intenses car rigoureux et Joyeux. En respirant dans le Cœur 

de Christ, dans Sa Maison céleste, en méditant ainsi et en récitant les Mantrams…  En 

ayant Foi en la Hiérarchie Planétaire tout entière, ayant Foi dans ma volonté de Servir, en 

ayant Espoir et Foi en l’Avenir, alors j’enclenche et j’assume les énergies de Christ.  

« Christ, Ici, au Col du Feu, je suis dans Ta Maison, je lève l'Epée d'Amour. J’écoute, 

accepte et applique les conseils de Sylvie car par Elle, passe Ta Parole Divine, Tes 

Energies d’Amour, ainsi que Celles des Seigneurs et Celles des Maîtres… Foi, Joie, 

Gratitude Infinies. » 

 

o Comment s'unir à Christ ? 

Cette deuxième question sous-entend que je me pose une autre : comment est-ce que je 

me situe par rapport à la hiérarchie Planétaire ? « Qu'elle pense à Moi en chaque 

instant ». Christ à Sylvie lors de l'adombrement-matin du 30.03.2014. Comme me 

l'expliquait Sylvie, l'adombrement est comme un lien indélébile à Christ, une union 

infinie. Ce lien se nourrit quotidiennement, il se nourrit dans l'instant présent et pour 

toujours. Ai-je les pensées essentielles ? Suis-je dans l'acceptation la plus totale du Plan ? 

Est-ce que j'applique le Plan ? La méditation dynamique, la respiration dans le Om, ou 

Om dans la respiration d'Amour et la diction de mantrams choisies avec l'intention 

d'illuminer nous permet de nous élever dans le Cœur de Christ. « Place toi au plus haut 

et n'en descend pas ». Christ à Sylvie en 2009, extrait de la Profession de Foi de SyL. 

S'unir à Christ, c'est d’abord s'être unis en soi, notre personnalité toute entière et notre 

âme. S'unir à Christ c'est rejoindre l'Armée Divine.  
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o Comment servir Christ ? Christ, comme le dit Sylvie, est un Grand Guerrier. Recevoir ses 

énergies lors de l'adombrement et la méditation, c'est se dévoiler à Lui. Lui dire, « Christ, 

par ma Volonté, je combats les forces contraires, j'accepte de refermer la porte de la 

demeure du mal avec l'aide des Anges, avec Toi et tous les Seigneurs Planétaires, avec 

Toi et tous les Maîtres, avec mes frères et avec mes sœurs. Dans l’Amour dénué 

d’égoïsme, par ma Foi et en Unité Joyeuse, radieuse, j’illumine la Terre, les bêtes, les 

plantes et les roches. J’ouvre moi aussi la Porte du Futur par l’application des Principes 

Divins : le Beau, le Bien, le Vrai. » Par l’élan du Cœur, par ma respiration et mes pensées, 

je suis dans le Cœur de Christ. Alors, je travaille pour le But grâce à la vision d’un Futur 

de Paix et de Lumière, d’équité et d’équilibre. Grâce à la connaissance que j’acquis jour 

après jour, je me rapproche de l’Être Divin en moi car j’apprends aussi à connaître 

l’Autre, tout comme moi-même ainsi que notre Planète, son Hsitoire et son But. « C’est 

Merveilleux ! » Servir Christ c’est diffuser cet élan d’Amour, le lien d’Amour sincère par la 

pensée, la parole et l’action. « Ce que je dis, je le fais, et je fais ce que je dis ».  

Moi, je projette d’éveiller les Enfants et les Jeunes à la Connaissance Divine 

(connaissance de leur âme, de leur personnalité, éveil de tous leurs corps selon leurs 

propres rayons), par le biais de l’Education Nouvelle. Grâce à l’Amour Divin,  à 

l’application des Principes Divins (la Bonté, la Beauté et la Vérité), alors les Jeunes 

pourront construire un Futur d’Harmonie où la matière sera gérée de façon plus 

responsable, avec Sagesse, Amour et Unité, où tout trouverait intelligemment sa place 

dans le Grand Tout. Les énergies subtiles, l’Invisible sera connu et amélioré, l’objectif 

étant de révéler le lien divin à la Hiérarchie en tout, par Christ, avec Christ, notre Père à 

tous Bienveillant. Ainsi, le Cœur Joyeux enfants, adolescents et parents trouveront leur 

Quête plus facilement. En orientant toutes leurs pensées vers l’Amour Infini, ils sont sur 

le chemin du Bonheur, sur le chemin sacré du Beau, du Bien et du Vrai. Bien sûre, cela 

exige de laissé place à notre Etincelle Divine, de l’alimenter en un Feu radieux, laissant 

derrière tous les défauts transformés en belles, bonnes et véritables qualités… Alors, les 

Êtres Humains seront en bonne santé, solidaires et fraternels, ils tendront la main à leurs 

voisins, ils ouvriront leur Cœur Joyeux au Ciel et répareraient la Terre en ayant compris 

quelle était leur Place au sein de l’Espace. Entourés des Etoiles, des autres Planètes, des 

Êtres Divins et des Gardiens de la Vie de chacun, les Hommes, dans la connaissance 

précise de l’Astrologie, de l’Histoire et de la Spiritualité, en Gratitude Infinie,  feront à cet 

instant de la Terre un endroit Sacré. Les hommes, à cet instant feront partis de la Grande 

Famille Cosmique qu’ils prendront pour exemple.  
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Mantram du Jeune Chevalier 

Dessin : l’Epée d’Amour flamboyante et le Billat duquel sont dit nos Om d’Amour et de Lumière 

 

 

Reste dans mon Cœur et tu sauras 

Tu écouteras chaque jour Ma Parole 

Tu t'inspireras de Ma Pensée 

Ta Foi te protègera de la malveillance 

Tu n'auras de cesse d'aller au But 

Tu manifesteras Mon Amour à travers toi 

Tu dois toujours être là en Moi en Mon Cœur 

Place toi toujours au plus haut et n'en descend pas  

En toi j'ai mis l'Espoir du monde 

Aucun doute n'est permis 

Sagesse, Amour, Joie et Foi 

Garde cette profession de Foi sur ton Cœur 

Va Jeune Chevalier et œuvre 

 

- Christ –  
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Lundi 

 Adombrement à Hermone 

Ce matin, avec Sylvie, nous sommes montées sur le Mont Hermone dont l'air frai et l'altitude 

permettent une vue dégagée sur l'horizon des alpages d'un côté et du lac Léman de l'autre. 

Après 45 minutes de marche, nous nous sommes assises près de la chapelle et avons discuté 

à propos d'une des phrases de MJ dans la Bible : "Lâche tes filets et suis Moi". Cette phrase, 

à ne pas prendre aux premier degrés signifie assez, être dans l'acceptation la plus totale et 

ne plus se référer à son petit moi, à son mental inférieur, l'orgueil, la facilité... Suite à cela 

nous avons médité le Cœur Joyeux, les pieds dans le vide au dessus des arbres plus bas et de 

la vallée que l'on pouvait à peine distinguer. Puis Sylvie m'a adombré et a adombré tout le 

groupe alors que je repris mon écriture, nos deux cœurs l'un en face de l'autre. Il m'arrive de 

ressentir comme un vertige ou un doux tourbillon dans l'Amour, une tension par ci par là, 

mais aucune douleur. 

Le temps passant au fil de cet instant privilégié, nous avons ensuite redescendu Hermone 

pour rejoindre Marc resté travaillé au Chalet. Nous sommes ainsi rentrées dans la respiration 

du Om d'Amour, et avons redistribué les énergies de NL.  

Après avoir partagé un bon repas, je suis partie méditer et écrire dans l'alpage, heureuse de 

me retrouver seule et ouverte à créer, à produire l'écrit. 
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Mardi 

Comment gérer sa liberté ? Ici j'apprends aussi à gérer mon libre-arbitre. Après le groupe, 

(ici Marc et Sylvie) je pense à moi. Si peu que Sylvie et Marc est à travailler. Alors se 

retrouver seul est encore l'occasion de renforcer l'âme. Seule, je jauge l'intensité et la pureté 

de ma pensée ou les conséquences de mes actes. Aujourd'hui, en faisant une marche autour 

du Col du Feu, j'ai tenté de penser à mon moi supérieur, peut-être pas assez... En 

descendant la colline, j'ai voulu courir et m'amuser, mais je me suis ramassée par terre en 

glissant dans la boue. J'en ai conclu que j'avais manqué de discernement et certainement de 

prudence. Juste avant la marche était plaisante, je me sentais libre et courageuse, en lien 

avec Christ. L'air était bon, le battement de mon cœur auquel je prête plus attention dans 

l'effort me donnait une Joie de vivre intense. Mis à part cette anecdote malencontreuse, 

aujourd'hui fut encore une avancée pour le Plan, pour Nous et pour moi. 

Sylvie m'adombre le matin et le soir et c'est une chance. Je ressens l'Amour de Christ, sa 

chaleur et sa dynamique encourageante. Nous avons toujours des pensées d'Amour pour la 

Jeunesse, le G6 ainsi que pour l'Humanité, Amour pour le Peuple des Elémentaux, pour le 

Seigneurs de Elementaux, pour les Dévas de guérison, le Déva du lieu, les Anges, les Maîtres 

et les Seigneurs... C'est une chance d'être au Col, j'espère être à la hauteur de mon Service 

chaque jour, à l'instant. J'espère être en harmonie avec le Plan, pour le Plan, avec Vous par 

le Cœur de Christ, pour Nous. 

 Je quitte le Col jeudi matin et profite des dernières heures aux côtés de Marc et Sylvie.  
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Pensées-poème 

Alors que je marchais seule sur le Col du Feu... 

 

« Jet de lumière entre les pins, 

Silence majestueux de toute la 

Flore et 

Confidence des oiseaux. 

Le ruissellement de la neige 

fondue sur la colline colore nos 

sens. 

Renouveau du Printemps ! 

La caresse de l'air sur mes oreilles 

tièdes... 

La Terre, sous mes pieds qui 

déroule son tapis de Lumière... 

Harmonie ! 

Dans le rythme de l'Univers, 

Joie de vivre ! 

Pulsations de mon Cœur battant la mesure, respirant dans la Lumière de l'Amour Divin. 

Je suis dans Ton Cœur, Christ. Gratitude et Paix. » 
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Mercredi  

Adombrement en haut du Col du Feu où Sylvie, Marc et moi avons marché. Message de 

Christ : "Laura : Elle reviendra te voir. Les énergies seront plus puissantes". Nous avons 

médité dans l’Unité Joyeuse et avons pique-niqué. Le ciel s’est éclaircit et nous avons pu 

admirer le Mont Blanc, non loin du sommet du Billat. 

Pensées d’Amour pour la Jeunesse dont Eve, Donnie et moi sommes un Triangle de Lumière, 

maintenant la Porte du Futur ouverte.  

Aujourd’hui en marchant vers le sommet du Col en compagnie de Marc et Sylvie (Gratitude 

Infini à eux), je me suis penchée pour ramasser un Opinel laissé là, par terre. Chouette !!! 

Symbolique et signification ?  

Hier je suis tombée sur les fesses, j’ai glissé dans la boue… Je suis tombée peut-être par 

manque d’assurance, de confiance ou encore de prudence. En trouvant aujourd’hui un 

couteau par terre, je suis équipée d’une arme, une arme tranchante. En faisant le lien avec le 

tirage du  Yi King, le 7 « l’Armée », me voilà à présent en possession d’une arme défensive. 

Celle-ci me donnant sécurité, protection. Le couteau, comme le poignard, tranche. Est-ce 

simplement dans la matière ou bien est-ce également appliqué à la vie, aux prise de 

décisions, aux choix ?  

Par l’Epée de Feu, je m’unis à Ange Michel, à Christ. « Gratitude Ange Michel, Toi qui me 

protège, qui me donne la Force d’élever la pensée des hommes. » Amour Christ !  
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Les questions 

1. Dans le mantram de Maîtres et Seigneurs, lorsque l'on dit : "Nous nous conformons à 

l'intention originelle de Dieu", quelle est l'intention originelle de Dieu ? Est-ce Servir le Plan ? 

2. Est-ce que le Om est le nouvel Amen ? 

3. Quand allons-nous entrer dans l'Ere des Verseaux ? combien de temps cette ère va-t-elle 

durer ? 

4. Est-ce que notre âme a le même rayon d'une incarnation à une autre ? 

_ 

5. Comment redistribuer les énergies de NL ou de PL ? 

6. Quelles sont les qualités d'un Jeune Chevalier ?  

7. Comment savoir que nous sommes dans la Maison de Christ ? 

 

Réponses de Marc aux cinq premières questions : 

1. Dieu est Amour, et l’Amour est le Choix d’Aimer Librement ou ne pas Aimer. Être en 

symbiose avec le Plan, c’est respecter l’Amour que Dieu donne à chacun sans jamais porter 

de jugement sur personne, car tout est Amour. Ainsi on sert le Plan. Mais cela n’est surement 

pas resté dans son coin à admirer l’Amour qui passe avec le Temps, non, Servir le Plan et 

servir l’Amour c’est faire que : tous puissions avoir droit à Aimer, à avoir droit de faire le 

Choix, et pour cela le Disciple Lutte pour que le Choix soit possible, loin de tout dogme et 

religion, même la plus infime position sur le sujet est déjà une bataille. 

2. Non, le OM est l’Origine de tout, le amen est une transgression à l’ordre originel. Mais il n’est 

pas de pouvoir, et donc ne peut causer tort qu’à ce que l’on croit, non à l’Ordre Divin. 

Chaque religion s’est inventé sa prière pour faire plus nouveau, plus dans le temps, mais rien 

n’est juste dans une telle vision, seul ce qui est conforme et donc ce qui se conforme à 

l’Ordre Ordonner par le Père, le Très Haut, Dieu doit être suivit, tout le reste n’est 

qu’invention d’homme pour contrôler l’homme, le manipuler. Les religions sont une 

régression mentale. 

3. Il y a plusieurs écoles pour répondre à cette question, chaque école ayant sa vérité, mais 

sont-elles justes ? Ce que je te propose est que tu répondes toi-même à cette question, 

qu’est-ce être ou ne pas être dans l’ère du Verseau peut ou doit changer dans l’attitude des 

hommes ? 

3 bis) Scientifiquement parlant les limites entre les Constellations sont très floues, ainsi nous 

passons réellement plus de temps dans Ophuicus (le Serpentaire) que dans le Scorpion, ce qui fait 13 

signes. De même la longueur des Constellations n’a pas la même durée, ainsi les Poisons comme ci-

dessous : 
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Date d'entrée du 
Soleil dans la 
constellation 

Constellations 
astronomiques 

Durée en 
jours 

terrestres 
1.01° 

Temps dans 
chaque 

signe x72 

21 Juin 2006 Gémeaux 29 2088 
20 Juillet Cancer 21 1512 
10 Août Lion 38 2736 

17 Septembre Vierge 44 3168 
31 Octobre Balance 23 1656 

23 Novembre Scorpion 7 504 
30 Novembre Ophiucus 18 1296 
18 Décembre Sagittaire 33 2376 

20 Janvier 2007 Capricorne 27 1944 
16 Février Verseau 24 1728 
12 Mars Poissons 38 2736 
19 Avril Bélier 25 1800 
14 Mai Taureau 38 2736 

Total 365 26.280 
 

Ces temps donnés sont assez proche de ce que le Védisme avance, sachant qu’il faut ôter les temps 

« mort » ou Pralaya pour obtenir 25.479 ans pour un tour complet de Polaris à Polaris, Véga marque 

le mi-parcours. Il faut donc savoir quand et où commence le Cycle pour dire nous sommes dans l’ère 

du Verseau. Celui-ci a commencé dans la Constellation du Sagittaire (5° ou Porte des Dieux opposer à 

la Porte des Hommes), lorsque Dieu décida son Incarnation sous de multiple forme humaine 

(attention uniquement humaine, le reste est un autre début en un autre temps). Cette Génération 

aurait donc 22.608 ans lui restent donc 3672 ans. Mais attention il est dit qu’il y aurait un temps où le 

Seigneur serait seul à gouverner auquel il faut ajouter le Pralaya comme vu plus avant. On parle de 

1.000 ans de Règne de Dieu après la Révélation du Christ Sauveur. Un Pralaya c’est 1.728 ans. Ces 

temps sont évidemment à titre d’exemple, je ne donnerais pas de date exacte, car il ne faut pas 

intervenir dans le Choix des Hommes. Ensuite pour plus d’indication, nous sommes à moins de 100 

ans du Point Zéro de Polaris. Donc sommes-nous dans le Verseau ou l’avons-nous même dépassé ? 

En se fiant aux données astronomiques nous l’avons dépassé si nous considérons que tout 

commence à 5° du Sagittaire. Nous sommes la 5ième Génération sur 7 ce qui veut dire que nous avons 

déjà fait 5 fois le tour soit 5 x 26.280 = 131.400 ans sur les 183.960 ans pour une Famille de 7 

Générations, il y a 7 Familles, nous sommes encore la 5ième. 

4. Le Rayon de l’Âme peut être le même durant plusieurs incarnations, logiquement 7 maxi, 7 

qui sont les 7 Etats de Conscience. Mais rien n’est obligé, cela peut prendre même moins 

d’une vie. Il est un fait qui veut qu’à la 5ième Initiation du Disciple, le Rayon de l’Âme passe 

définitivement sous l’un des 3 Rayons Majeurs, Généralement il est complémentaire et donc 

pas nécessairement le même que celui de la Monade qui lui ne change jamais. Tous comme 
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je te le rappelle les Rayons du Corps Physique R3 et le Rayon du Corps Ethérique R7 qui sont 

ceux de notre Logos Terrestre. Nous habitons son corps, nous l’empruntons pour une durée 

moyenne de 80 ans. Nous ne pourrions vivre ailleurs que sur Terre. Et de fait rien ne pourrait 

venir sur Terre sans de tel Rayons (Bouclier de Protection Occulte du Logos, propre à chaque 

Planètes, Système Solaire, Galaxie, Constellations, Cosmos et Univers). 

 

Conclusion (Jeudi 03.04.2014) 

 

En rentrant de Thonon en route vers Bordeaux, j'ai rencontré Robby à la gare d'Agen.  
J'allais fumer alors que le train était arrêté et je suis allée demander du feu à deux jeunes gens.  
De retour dans le train, alors que l'un était descendu à Agen, l'autre m'accompagna gentiment à mon 
wagon et nous avons ainsi discuté pendant la dernière heure du trajet : de Foi, du But et de soi. 
Robby sort de prison aujourd'hui. Depuis 2011 il était enfermé pour trafic de drogues entre l'Espagne 
et la France... Avant cela, il était dans la Marine Française.  
Il est français et m'explique qu'en prison, les musulmans "impose" leur religion et qu'il est difficile de 
trouver comment exprimer sa foi. Lui l'exprimait dans le sport par exemple et il a tenu bon, 3 ans. 
Il a 25 ans cette année, et lorsqu'il était plus petit, il pêchait la carpe dans le lac Léman. Tient c'est 
drôle ça... En m'écoutant parlé de la Vie (de la connaissance de soi, de la Volonté, de l'Humilité et de 
notre étincelle Divine...), il était très attentif et je voyais que mes paroles le touchaient. Je lui ai 
demandé de choisir un dessin s'il le voulait bien, parmi les dessins que Sylvie  m'avait remis. Il a choisi 
une Epée dont le manche prend racine dans le sol en forme de cœur, une spirale par-dessus. Il l’a 
rangé dans son dossier de remise en Liberté. Au dos, j'ai écrit : "A Robby, Force à l'Epée d'Amour" 
puis, la dédicasse de SyL : « Dans l’Amor Inifni ». Il fut très heureux et j'en fus heureuse aussi. Il fut 
accueilli par sa famille à la gare et de mon côté, j'ai pu rejoindre la mienne…  

 

 


